

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 26. November 2010

Herzlichen Glückwunsch

Die Mitarbeiterin der Jugendpflege, Frau Brigitte Horak konnte vor wenigen Tagen auf ihre 25-jährige Tätigkeit zurückblicken. Zu diesem Anlass gratulierten Bürgermeister Bernd Müller, der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung, die Sachgebietsleiterin der Jugendpflege Frau Susanna Northmann und die Leiterin des Fachbereiches V Frau Anna Dourouka sehr herzlich und hoffen weiterhin auf gute Zusammenarbeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de